

## El Gobierno autoriza la obra del río y la CHJ destina para este año 1,6 millones



**PÉREZ GIL** La tramitación del proyecto de restauración medioambiental y encauzamiento del río Vinalopó a su paso por Elda sigue avanzando ajena a las polémicas políticas de las que viene siendo objeto durante el último año. Ayer el ex alcalde y senador socialista Juan Pascual Azorín, el secretario general del PSOE en Elda, Rubén Alfaro, y el diputado autonómico Eduardo Vicente mantuvieron una reunión de trabajo en Valencia con Juan José Moragues, presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

En el encuentro, al que también asistieron los técnicos de la CHJ Santiago Mellado y Federico

Bonet, se informó a la comitiva eldense de que, una vez examinado el expediente de información pública sobre la actuación, la Abogacía del Estado lo considera correctamente tramitado, conforme a derecho y da por resueltas todas las alegaciones formuladas. Así lo suscribe la abogada del Estado María Guinot en un documento que fue remitido a la Confederación el pasado miércoles.

Tras el cumplimiento de este trámite el expediente será remitido al Ministerio de Medio Ambiente donde se emitirá el dictamen definitivo de impacto de la obra. Es el paso previo a la licitación y posterior adjudicación de un proyecto en el que el Gobierno central va a invertir 13,1 millones de euros. Para este año ya hay consignada una partida de 1,6 millones de euros dentro de la línea de actuaciones programadas por la CHJ para la conservación de cauces y adecuación ambiental. En este mismo documento también quedan reflejadas otras dos partidas de 6,5 y 4,9 millones de euros para hacer frente al coste de los trabajos durante los años 2010 y 2011 respectivamente.

"De este proyecto los dirigentes del PP de Elda, y en especial la alcaldesa Adela Pedrosa, han dicho muchas barbaridades. Algunas de ellas han sido de chiste como ir al Ministerio de Fomento para interesarse por una obra que es competencia del Ministerio de Medio Ambiente. A los socialistas nos han acusado de engañar a los eldenses, de vender humo, de obstaculizar los trámites, y han llegado a afirmar, con un insolente ingenuidad, que doña Pedrosa ha conseguido que al final la actuación se lleve a cabo porque un día hizo una pregunta en el Congreso y fue al Ministerio de Fomento", recordó ayer Azorín a su regreso de Valencia tras la reunión en la CHJ. "La verdad es ésta -indicó el senador mostrando los documentos- y lo demás son patrañas de quienes son incapaces de admitir que el Gobierno de Zapatero va a ejecutar esta legislatura un proyecto emblemático para Elda mientras el Gobierno de Camps promete mucho pero no hace nada. Y eso sí que es vender humo". A este respecto el secretario general de los socialistas eldenses ha destacado que a estos 13,1 millones de euros hay que añadirles los cerca de 10 millones que el Gobierno central va a destinar a la ciudad con el Fondo Estatal. "El PSOE está haciendo lo que el PP es incapaz de hacer, que es buscar inversiones para Elda, y hasta el momento ya hemos conseguido 23 millones; pero de los logros de los populares no sabemos nada", dice Alfaro asegurando, además, que los plazos administrativos del proyecto para encauzar y restaurar los cinco kilómetros del río se están cumpliendo en "tiempo y forma". El objetivo es que las obras se adjudiquen en 2009 para que puedan ejecutarse en 2010.



El senador Azorín, el presidente de la CHJ y el secretario general del PSOE de Elda, Rubén Alfaro, ayer en Valencia **INFORMACION**